

Medienmitteilung

JUKO – Zweiervorschlag für Staatsanwaltschaft

Solothurn, 17. Juni 2016 – Die kantonsrätliche Justizkommission (JUKO) unterbreitet dem Kantonsrat für die Wahl eines Staatsanwaltes oder einer Staatsanwältin für die Abteilung in Olten einen Zweiervorschlag. Der Kantonsrat wird die Wahl in der Juni-Session 2016 vornehmen.

Die Justizkommission hat folgenden Zweiervorschlag beschlossen:

- Stefanie Humm, Rechtsanwältin, geb. 22. Januar 1985
- Martin Rindlisbacher, Fürsprecher, geb. 18. März 1971